



## Entrevista / Santiago Creel Miranda (Presidente de la Cámara de Diputados)

(JESÚS MARTÍN MENDOZA). - El Presidente me formula un reto, yo lo acepto, y cuando lo acepté él se 'raja', tal cual. Obviamente quiso ponerme en una situación comprometida, diciendo que había que quitarle recursos al Poder Judicial de la Federación, le dije que eso no se podía, de acuerdo con la Constitución, le di las razones. Entonces, le respondí que debíamos platicar con la presidenta ministra de la Suprema Corte de Justicia, Norma Piña. Por otra parte, que yo le iba a decir que si necesitaba recursos para financiar las becas de dónde podrían venir de mejor manera. Él ya evadió y me dijo que mejor tome mi camino, ya no quiso entrarle a debatir. Es incomprensible que un presidente de un sistema democrático se niegue una y otra vez a dialogar”.

